

FDP Schwalm-Eder

FDP SPANGENBERG WÄHLTE NEUEN VORSTAND – INGO KÜHL FOLGT AUF SÖHNKE SALZMANN

20.12.2021

INGO KÜHL (BILD OBEN) FOLGT AUF SÖHNKE SALZMANN

Der FDP-Stadtverband Spangenberg traf sich am 14.12.2021 zur Mitgliederversammlung. Zum neuen Vorsitzenden wählte die Versammlung Ingo Kühl und als Stellvertreter Kai Ingo Niessing. Komplettiert wird der Vorstand durch die Beisitzer Frank Sinning und Dr. Silvia Niessing.

Ziele des neuen Stadtverbandsvorsitzenden Ingo Kühl sind, in der Öffentlichkeit präsenter zu sein und die Ziele der FDP deutlich und klar zu kommunizieren. Weitere Schwerpunkte in den Stadtverordnetenversammlungen sollen sein: solide Haushaltsführung, Familienfreundlichkeit, Naturschutz und Biodiversität, Modernisierung und Digitalisierung der Verwaltung sowie der Radwegeausbau.